

STEP UP

第6学年
第12号
令和4年8月23日

2学期のスタートです！

今日から2学期が始まります。調べる学習・陸上記録会・修学旅行・マラソン大会・学習発表会と行事が立て続けにやってきます。6年生にとっては、その1つ1つが小学校生活最後の行事となります。最高学年としてどんな役割を果たすべきなのか、どんな行事にしたいのか考え、自分たちが少しでもSTEP UPできるものにしていきましょう。

ことば探究科の学習（視点）

ことば探究科では、日ごろのコミュニケーションを円滑にするための学習や物語をより詳しく読んだりするための学習をしています。下に掲載しているのは5・6年生が行っている「視点」の学習の一部です。良太くんと俊平くんが遊んでいる時に、良太くんのお母さんがスイカを出してくれた場面のイラストです。俊平くんはスイカが嫌いなので、少し複雑な表情をしています。この場面を良太くんと俊平くんの別々の視点で物語を書きました。それぞれの視点で物語を書くと、主語や物語に書く内容が少しずつ変わってきます。2人の書いた文章の違いを比べながら読んでみてください。

良太くんの視点

夏休みのある日、友達俊平君が僕の家に遊びに来た。しばらくして、僕のお母さんが「おやつですよ。」と言いました。僕は、「やったあ。スイカだ。」と言いました。一方、俊平君は「あ、ありがとございます。うう、嬉しいな。」と、あいまいな返事をしました。ぼくは、「おいしそうだな。」と言って一口食べました。俊平君は、苦笑いをしていました。「は、ははは。と変な笑い方をしていました。ぼくは、「おいしい。」と言ってどんどん食べ続けました。俊平君は「た、たし、かに。」と少し無理をしているような返事をしました。ぼくは、ちよつと違和感を覚えました。僕は思い切つて俊平君に「スイカ好き？」と聞きました。すると、俊平君は「本当はちよつと苦手なんだよね。」と本当のことを言ってくれました。僕は後から俊平君が残したスイカを食べ、お母さんにお皿を渡して、また俊平君と遊びました。

井手口 聖菜



俊平くんの視点

僕は、友達俊平君のお母さんの家へ遊びに行った。良太くんのお母さんが、「おやつですよ。」と言って、スイカを持ってきてくれた。ぼくは「あ、ありがとございます。」と言ったもののスイカが嫌いだ。ふと横を見ると、嬉しそうなお顔をしながら良太くんは、「やったあ。スイカだ。うれしな。」と言ってスイカを食べ始めた。せつかく出してしまったから、スイカ嫌いをごまかそうと思って、僕は「や、やったあ。スイカだ。わあ、嬉しい。」と言った。そして、僕はスイカを食べ始めた。一口、二口と食べているうちに、気分が悪くなってきた。それに気づいたのか夢中でスイカを食べていた良太くんは、「どうしたの。すいかきらいなの。」そう聞いてきた。気分が悪くなった僕は、本当のことを言った。「実はスイカ嫌いなんだ。」すると、良太くんは、「じゃあ、食べてあげ。」と言って、スイカを食べさせてくれた。

高橋 花琉

PTA 環境整備作業

8月21日（日）は環境整備作業でした。今回は保護者の方と教職員での清掃となりましたが、普段子どもたちだけでは手の届かない箇所を掃除していただき、気持ちの良い状態で2学期を始めることができます。ご参加いただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。

参観日・懇談会について

【日時】	令和4年9月8日（木）
【時間】	13:40～14:25 5校時 授業参観
	14:30～15:15 6校時 学級懇談会
	15:20～16:00 修学旅行説明会

9月の授業参観後は、学級懇談会と修学旅行説明会があります。修学旅行説明会では、過去の写真も見ていただきながら1泊2日の流れや感染対策、その他留意点についても説明します。

修学旅行の同意書・集金について

修学旅行の同意書を配布しております。内容を確認いただいたのち、提出いただくようお願いいたします。また、修学旅行の旅費の集金額・集金方法についても、費用の内訳等と合わせて後日お知らせいたします。ご確認よろしくお願ひします。